



Der Heilige Stuhl

APOSTOLISCHE REISE VON PAPST FRANZISKUS

IN DIE REPUBLIK KOREA AUS ANLASS DES

6. ASIATISCHEN JUGENDTAGES

(13.-18. AUGUST 2014) **BEGEGNUNG MIT RELIGIONSFÜHRERNGRUSSWORT VON PAPST**

FRANZISKUS *Alte Kurie, Seoul*

Montag, 18. August 2014

Ich möchte euch danken für die Freundlichkeit und die Zuneigung, die ihr mit eurem Kommen zu der Begegnung mit mir hier gezeigt habt. Das Leben ist ein Weg, ein langer Weg und ein Weg, den man nicht alleine zurücklegen kann. Es ist nötig, dass man mit Geschwistern in der Gegenwart Gottes geht. Daher danke ich euch für diese Geste, gemeinsam in der Gegenwart Gottes voranzuschreiten: Das ist das, was Gott von Abraham verlangt hat. Wir sind Geschwister, wir wollen uns als Geschwister anerkennen und miteinander gehen. Der Herr segne uns. Und ich habe die Bitte, dass ihr für mich betet. Vielen Dank!